
本报讯（实习记者康涛 郝学文）8月 31日上午袁
县委副书记尧县长温安娜深入县人民医院尧县疾控中心
等场所督导新冠疫苗接种野清零行动冶遥县委常委尧政府
副县长马亚楠参加遥

每到一处袁 温安娜都详细了解疫苗保障尧 接种进
度袁仔细询问当前存在的问题袁并对一线医护人员的辛

苦付出表示感谢遥 希望大家继续以饱满的工作状态尧坚
定的决心推进新冠疫苗接种工作遥

温安娜要求袁做好新冠疫苗接种工作袁是加快构建
免疫屏障尧保障群众生命健康的重大举措遥 要切实提高
政治站位袁树立大局意识袁紧盯接种任务和时间节点袁压
紧压实工作责任袁高效推进新冠疫苗接种工作曰要把做

好新冠疫苗接种工作作为一项联系群众尧服务群众
的有力举措袁细化接种现场工作流程袁组织好尧维护
好接种点现场秩序袁科学统筹调配人员力量袁进一
步优化服务流程袁 为广大群众提供更加便捷规范尧
优质高效和人性化的接种服务袁为老百姓生命安全
和身体健康提供坚实保障曰要切实做好疫苗接种禁
忌症评估研判及医疗救治保障工作袁为群众提供健
康咨询袁方便群众正确识别禁忌症袁让适宜人群放
心接种袁 全力推动我县新冠疫苗接种工作清零袁在
完成第一针剂任务的同时也要提早谋划好第二针
剂疫苗接种工作的有序开展袁切实维护人民群众身
体健康和生命安全遥
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本报讯（实习记者 康涛 郝学文）9月 2日下午袁
县政协召开政协委员离任座谈会袁 县政协主席陈月
峰袁副主席王志英尧王粉梅出席会议袁县委组织部尧县
委统战部负责同志袁离任政协委员代表参加会议遥

会上袁 县委统战部负责人作了政协委员离任情
况说明袁 陈月峰向离任的政协委员颁发了委员离任
纪念证袁 离任委员交流了担任政协委员期间的履职
感受遥 大家表示袁政协给我们搭建了发挥专长尧建言
献策尧参政议政的平台袁通过参加调研视察尧协商议
政尧民主监督尧提交提案等履职活动袁学到了很多本
领袁得到了很多收获袁在以后的工作和生活中将继续
心系政协袁发挥作用袁为人民政协事业添砖加瓦遥

陈月峰代表十六届县政协向各位离任委员致以诚
挚的问候和衷心的感谢遥 他指出袁离任委员在担任政协
委员期间袁 以高度的政治责任感和强烈的历史使命感袁
紧紧围绕县委尧县政府的工作重点尧经济社会发展的难
点尧人民群众关注的热点袁认真履行委员职责袁为科学决
策献智袁为改革发展建言袁提出了好建议袁发出了好声
音袁传递了正能量遥 希望大家离职不离心袁离任不离责袁
秉承野一届政协人尧一生政协情冶的情怀袁在新的工作和
生活中袁继续发挥聪明才智袁及时提出意见建议袁一如既
往地情系和服务全县工作大局袁一如既往地关心和支持
政协工作袁创造出无愧于时代尧无愧于历史尧无愧于代县
人民的新业绩遥

本报讯（实习记者 甄鑫 张凯乐）8月
31日下午袁在收听收看全国安全生产执法暨
水上安全防范工作视频会议之后袁我县立即
召开安全生产执法暨八月份安全生产例会遥
县委常委尧 常务副县长王世伟出席会议袁各
乡镇尧各相关单位和重点企业负责人参加会
议遥

王世伟指出袁要切实抓好新安全生产法
的宣传教育和贯彻落实曰要抓好矿山企业安
全生产隐患排查和问题整改袁为尽快推进复
工复产做准备曰抓好采矿区排查治理工作和

道路交通安全隐患曰 抓好消防安全和生产经营
单位疫情防控曰加快推进安全生产大培训工作曰
提前规划好秋冬季护林防火工作和安全生产整
治挂牌工作遥

王世伟强调袁做好安全生产工作责任重大尧
任务艰巨遥 各企业要以高度的政治责任感和使
命感袁肩负起维护安全的职责袁坚持一手抓安全
生产不懈怠袁一手抓疫情防控不放松袁以更高的
要求尧更大的决心尧更有力的措施袁全力推进安
全生产专项整治行动落实袁 确保我县安全生产
形势持续平稳向好遥

本报讯（实习记者 何静 甄鑫）9月 2日上午袁
市统计局副局长张志军一行 4人来我县调研 1-7月
份经济运行及企业复工复产情况袁 政府副县长李宝
炎一同参加调研并召开座谈会遥

座谈会上袁 李宝炎汇报了我县 1-7月份主要经
济指标完成情况和 8月份预测分析曰县发改局尧县工
信局尧县统计局尧县应急管理局就各自领域经济运行
及企业复工复产情况进行了发言遥

市统计局一行对我县经济运行及企业复工复产
情况表示肯定袁并指出院要精准研判经济形势袁在升
规纳统尧企业扶持等方面狠下功夫;要转变观念袁切实
抓好统计基层基础工作袁全力提升统计服务水平遥

李宝炎要求袁要坚定发展目标袁树立发展信心袁
细化工作举措袁严格规范程序袁加快推动企业有序复
工复产曰要发挥监管和服务作用袁主动作为袁帮助企
业及时解决实际困难和问题曰要加强组织领导袁加强
部门衔接协调袁 确保全面完成今年工业经济运行目
标任务遥

本报讯(记者石俊文) 8月 29日上午袁县
水利局在今年事业单位改革中调整设立的两
个事业单位正式挂牌成立遥该局根据县委尧县
政府深化事业单位改革工作安排部署袁 调整
后设立代县水利发展中心尧 代县水利灌溉服
务中心遥政府副县长蔚丽平袁县水利局党组书
记尧 局长李印文袁 县水利发展中心主任杨俊
仓袁 县水利灌溉服务中心主任王永生亲自揭
牌袁县水利局机关党员干部参加揭牌仪式遥

本报讯（实习记者 张瑞萍）9月 3日袁我县
召开教育系统整治野吃空饷冶工作会议袁旨在深入
贯彻落实全县教育工作会议精神袁深化拓展全县
野六严六整冶机关纪律作风大整顿成果袁进一步严
肃教育系统组织人事纪律袁 切实做到转作风尧重
实干尧提质量尧树形象尧努力办代县人民满意的教
育袁办与中国历史文化名城地位相称的教育遥 政
府副县长陈文秀出席会议并讲话袁县教育教学大
整顿野吃空饷冶问题专项整治工作领导组成员单
位负责人尧县教育局相关股室负责人和县直各学
校校长参加会议遥 县教育科技局负责人主持会
议遥

会议宣读了叶全县教育系统开展野吃空饷冶问
题专项整治工作实施方案曳叶关于代县中学部分

教师野吃空饷冶问题调查处理情况的通报曳曰县纪委
负责人宣读了叶野吃空饷冶问题专项整治责任追究办
法渊暂行冤曳曰学区主任和县直学校校长代表作了表
态发言遥

陈文秀指出袁全县教育系统开展野吃空饷冶专项
整治工作袁是当前的一项重要工作袁任务艰巨袁责任
重大遥一要统一思想袁提高认识袁切实增强做好专项
整治工作的使命感和紧迫感遥 二要明确思路袁抓住
重点袁积极稳妥开展专项整治工作遥三要加强领导袁
规范程序袁确保专项治理工作取得实效遥他强调袁全
县教育系统要以本次野吃空饷冶专项整治为契机袁狠
抓作风建设袁努力营造人心思进尧人心思干尧同心同
德尧向上向善的良好工作氛围袁为全县教育触底反
弹尧重铸辉煌作出应有的贡献遥

近日袁我县野六严
六整冶 机关纪律作风
大整顿第三阶段督查
工作仍在稳步推进
中遥 一是持续加大督
查力度袁 坚决做到督
查全覆盖尧全方位尧无死角遥 通过高
频次的明察暗访袁及时发现问题袁查
找不足袁 明确整改的目标责任和时
限袁以督查促提升袁同时将党建工作

列入了督查范围袁督促各级党组织切实担负起抓基层党建的政治责任袁全
面落实好党建各项工作曰二是针对第一尧二阶段督查发现的思想尧作风尧纪
律尧工作等方面存在的问题进行野回头看冶袁认真履行监督专责袁对督查建
立的问题台账进行销号袁确保野六严六整冶机关纪律作风大整顿取得实效遥

督查只是手段袁纠正整改是
目的遥 工作纪律作风直接反映
了县机关干部的工作态度尧工
作面貌遥 下一步袁县纪律作风大
整顿督查组将继续加大监督检
查力度袁 督促全县各单位和广

大党员干部把思想与行动统一到县委尧县政府的决
策部署上来袁以端正的工作态度袁出色的工作能力袁
良好的工作作风袁强化使命担当袁认真履职尽责袁高
效率尧高标准推动全县各项工作迈上新台阶遥

加强督查力度 持续推进我县“六严六整”机关纪律作风大整顿走向深入

本报讯（记者 杨利军）为推进学
习型政协系统建设袁引领县政协机关
干部和政协委员积极投身到全员读
书活动中袁进一步提升大家的文化修
养和综合素质遥 9月 2日下午袁县政
协举行书香政协委员读书活动遥县政
协主席陈月峰袁副主席王志英尧王粉
梅出席活动袁县政协全体机关干部及
部分政协委员参加活动遥

读书活动由王粉梅主持袁她介绍
了开展此次活动的目的和意义袁并邀
请县档案局负责同志为大家讲解书
法的书写要点遥县档案局负责同志简
单介绍了书法的历史尧 发展历程尧使
用工具尧握笔姿势的基本要领袁并现
场进行示范书写袁一边书写一边讲解
要义袁与参会人员现场互动袁收到了
良好的效果遥
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